



## **CCOO denuncia los despidos KONECTA sigue despidiendo a su plantilla injustificadamente**

**CCOO lo viene denunciando en reiteradas ocasiones: la plantilla del Puerto Santa María no puede continuar viviendo en la inestabilidad laboral que vive actualmente, máxime cuando la situación económica de la empresa Konecta es buena.**

**Cádiz, a 18 de Marzo de 2016**

---

Es una constante el maltrato laboral al que gigante de las empresas de externalización de servicios, Konecta y su principal cliente de telecomunicaciones, Vodafone, somete a la plantilla de la localidad portuense, ejecutando despidos de manera indiscriminada y totalmente injustificada. Situación que agrava la ya de por sí gravosa situación laboral de la plantilla que sufre continuos impagos y reducción de su nivel adquisitivo.

Konecta, basándose en las encuestas de satisfacción realizada a los clientes, en las que se evalúa el nivel de satisfacción con la empresa, no en sí con el operador que le atiende, está despidiendo por baja productividad a la plantilla que obtiene puntuaciones por debajo de 9 sobre 10 o que, a pesar de cumplir con los objetivos mensuales que les requieren, no alcanzan la media que subjetivamente la empresa indica.

Ante la gravedad de la situación, el Comité de Empresa de Konecta en el Puerto de Santa María iniciará todas las acciones sindicales y legales pertinentes para frenar unos despidos que agravan la ya de por sí grave situación de desempleo de la provincia más castigada por el paro de España.